

St. Sebastianus- und St. Hubertus-Schützenbruderschaft 1313 e. V. Rheinbach



Brudermeister

Rheinbach, den 15. März 2015

Liebe Schützenfamilie, ich gebe hiermit Kenntnis davon, dass unser langjähriges Mitglied,

Schitzenbruder Heinz Schneider

verstorben ist.

Walter Honerbach

Am 14. März 2015 verstarb unser

Schützenbruder

Heinz Schneider

im Alter von 85 Jahren.

Heinz Schneider war seit 1960 Mitglied unserer Schützenbruderschaft und wurde für seine Verdienste um die Bruderschaft mit dem Silbernen Verdienstkreuz und dem Hohen Bruderschaftsorden ausgezeichnet.

Schützenkönig der Bruderschaft 1972 und 1993, Schützenkaiser 2000.

Wir danken ihm und werden seiner stets in Ehren gedenken.

Rheinbach, den 15. März 2015

Walter Honerbach
Brudermeister

Die Trauerfeier wird gehalten am **Freitag, den 20. März 2015 um 14.30 Uhr** in der Pfarrkirche, anschließend Beisetzung auf dem Friedhof St. Martin. Um Teilnahme in Schützentracht wird gebeten.